
Cabildo,	  20	  de	  Julio,	  2017	  

	  

Estimados	  Generales	  de	  Zona,	  Directivos	  del	  Colegio	  Médico	  y	  Directivos	  del	  Servicio	  de	  
Salud	  Viña	  Quillota:	  

	  

Nos	   dirigimos	   a	   ustedes	   nuevamente	   para	   expresarles	   nuestro	   descontento	   y	  
preocupación	   por	   los	   hechos	   que	   están	   aconteciendo	   en	   el	   Hospital	   de	   Cabildo	   y	   que	  
influyen	  directamente	  sobre	  el	  equipo	  médico	  de	  generales	  de	  zona	  que	  aquí	  trabajamos.	  	  

El	  día	  6	  de	  julio	  redactamos	  una	  carta	  solicitando	  una	  respuesta	  a	  estos	  conflictos,	  a	  
lo	   que	   se	   nos	   respondió	   que	   el	   Director	   subrogante	   no	   resolvería	   temas	   de	   esta	  
trascendencia	  y	  que	  debíamos	  esperar	  la	  llegada	  del	  nuevo	  Director.	  Frente	  a	  esta	  respuesta	  
fuimos	  pacientes	  y	  tolerantes,	  esperando	  sin	  implementar	  ninguna	  medida	  de	  presión,	  la	  
llegada	   del	   nuevo	   Director	   del	   Servicio,	   Dr.	   Mendoza,	   quien	   hasta	   la	   fecha,	   ya	   ha	   una	  
semana	  desde	  que	  asumiera	  su	  puesto,	  no	  nos	  ha	  manifestado	  de	   forma	  directa	  ningún	  
avance	  en	  esta	  situación.	  	  

Ante	   todo	   lo	   anteriormente	  mencionado	  nos	  parece	  urgente	   solicitar	   una	   reunión	  
extraordinaria	  tanto	  con	  el	  Director	  del	  Servicio,	  Dr.	  Mendoza,	  el	  presidente	  Regional	  del	  
COLMED,	  Dr.	  Eurolo,	  y	  el	  Presidente	  de	  la	  Agrupación	  de	  Generales	  de	  Zona	  del	  Servicio,	  Dr.	  
Gnecco.	  Esta	  reunión	  por	  supuesto	  solo	  será	  una	  medida	  de	  gestión	  donde	  nos	  sentaremos	  
a	  conversar	  las	  posibilidades	  de	  resolución	  del	  conflicto.	  	  

Queremos	  que	  entiendan	  que	  como	  equipo	  médico	  tenemos,	  más	  que	  todos	  ustedes,	  
ganas	  de	  que	  este	  conflicto	  se	  resuelva	  pronto	  y	  de	  la	  mejor	  manera	  posible,	  sin	  perjudicar	  
a	  nuestros	  pacientes.	  Por	  lo	  que	  consideramos	  pertinente	  que	  esta	  reunión	  se	  realice	  a	  más	  
tardar	   la	   próxima	   semana;	   de	   lo	   contrario,	   y	   entendiendo	   que	   hemos	   sido	   pacientes	   y	  
pasivos	  en	  este	  proceso,	  nos	  veremos	  obligados	  a	  tomar	  medidas	  de	  presión	  más	  radicales.	  

	  

Se	  despiden	  atentamente,	  

	  

Médicos	  EDF	  del	  Hospital	  de	  Cabildo	  

Dr.	  Eladio	  Inzunza	  ,	  Subdirector	  médico	  
Dr.	  Aarón	  Andahur,	  Delegado	  EDF	  Cabildo	  
Dr.	  Patricio	  Ramírez,	  Co-‐delegado	  EDF	  Cabildo	  
Dr.	  Raúl	  Maureira	  

Dr.	  Diego	  Alvarado	  
Dra.	  Valentina	  Moraga	  
Dra.	  Camila	  Cifuentes	  
Dra.	  Amanda	  Navia	  

	  


